

Juntos, Chile se Levanta realiza cuenta pública

La campaña, que tuvo como objetivo ser una primera respuesta ante los incendios en Valparaíso y que buscó apoyar a las personas damnificadas de la emergencia por medio de recaudación de fondos a través de un evento solidario, hoy dio cuenta de sus principales números.

La iniciativa fue organizada entre tres grandes organizaciones: Movidos x Chile, un programa de la Comunidad de Organizaciones Solidarias, TECHO-Chile y Hogar de Cristo. La campaña contó con el apoyo de Banco Estado y Anatel reuniendo a canales de televisión, rostros, empresas donantes y organizaciones sociales. Juntos, Chile se levanta recaudó \$6.238.523.949, en don-

de \$5.243.706.533 fueron donaciones en dinero y \$994.817.416 donaciones en especie.

La campaña permitió ser una primera respuesta ante la emergencia que afectó a ocho mil hectáreas según CONAF y dejó más de siete mil familias damnificadas. Gracias a la gestión y coordinación con municipios de la V región, organizaciones sociales presentes en el territorio, así como vecinos y cientos de voluntarios, se pudo llegar a los territorios afectados por los incendios. “Esta iniciativa se realizó gracias a un trabajo articulado y colaborativo entre las organizaciones, los municipios, vecinos, voluntarios, el mundo privado y todos los chilenos y chilenas. Estamos convencidos de que

debemos trabajar unidos, siendo aliados del Estado, para poder entregar ayuda eficaz, oportuna y con transparencia”, comentó Hans Rosenkranz, director ejecutivo de la Comunidad de Organizaciones Solidarias.

La cuenta pública de la campaña, realizada en el auditorio del Hogar de Cristo, dio a conocer que TECHO-Chile ha construido 886 viviendas de emergencia, Movidos x Chile entregó 30.964 kits de ayuda humanitaria en alimentación e higiene en niños, mujeres y hombres y 4.528 personas se han visto beneficiadas por los elementos de habitabilidad de viviendas entregados por el Hogar de Cristo como una mesa de comedor, juegos

de sábanas, camas, una cocinilla, entre otros.

“Queremos agradecer a todos quienes se sumaron en esta tarea, especialmente a los más de 2.500 voluntarios que se movilizaron sin pensarlo dos veces, poniendo sus manos, su energía y su corazón en la construcción de una vivienda de emergencia, demostrando que la fuerza de la juventud está más vigente que nunca, y reafirmando que si nos unimos podemos lograr grandes cosas”, describió Isidora García, directora social de TECHO-Chile. “Aunque Hogar de Cristo no se dedica a las emergencias, resulta imposible restarse de ayudar; cuando se desencadenan desastres como los incendios de febrero en la región de Valparaíso. Tenemos las

redes, estamos en las comunidades, trabajamos con los más vulnerables, que siempre son los más afectados por estas tragedias, así es que ahí estuvimos y seguimos estando. Porque la reconstrucción de las vidas de las familias que lo perdieron todo por el fuego no es fácil, no debemos olvidarnos de ellas”, comentó José Yuraszcek, Capellán de Hogar de Cristo.

Sobre Juntos, Chile se levanta El 16 de febrero de 2024 se realizó el evento solidario de la campaña ‘Juntos, Chile se levanta’, instancia que reunió a canales de televisión, empresas, rostros, artistas, banca, organizaciones sociales y a cerca de 400 mil personas que entregaron sus aportes para ir en ayuda de los damnificados de los incendios ocurridos en la región de Valparaíso.